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警察署協議会 

 

会長以下８名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、総務課主幹、会計課長、生活安全

課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長、総務第二

係長 

 議 事 概 要 

 【開会】 

ただ今から、令和４年度第２回行橋警察署協議会を開会する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 新型コロナの感染が拡大しているが、感染対策を徹底した上で従来どおりの対面によ

る協議会を開催できて、うれしく思う。 

 各委員からは、様々な御提案をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は福岡県警察の三大重点目標の一つである暴力団の壊滅の観点から、「暴力団排

除対策」について、福岡県下の中学校、高校を対象に実施されている「暴力団排除教

室」の模擬授業を、福岡県警暴力団排除教育サポーターにより実施していただく予定で

ある。 

質疑応答の場では、忌憚のない御意見・御要望をいただきたいと思う。 

 

【議事】 

○ 暴力団排除対策について 

福岡県警暴力団排除教育サポーターによる暴力団排除教室の模擬授業を実施した。

 委員から「中学生、高校生を対象にした授業だと聞いていたが、大人が受けても大 

変有意義な授業だと感じた。是非、大人を対象とした授業も作成していただき、各種 

会合等でも行ってほしい。」旨の要望があり、福岡県警暴力団排除教育サポーターが

「暴力団排除活動における要望として検討していく。」旨回答した。 
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【質疑応答・委員意見等】                          

○ 委員から「前回の協議会で駐在所の入口に殺虫機を設置できないかと要望したが、

 その後の進捗状況はいかがか。」旨の質疑があり、地域課長が「虫が集まりにくい電

 灯等への交換等により対応している。」旨回答した。 

〇 委員から「行橋警察署における暴力団情勢や現状、対策について教えてほしい。」

旨の要望があり、刑事課長が、県下における暴力団情勢について説明した上で、「対

策として検挙と暴力団排除活動に力を入れており、当署では、本年７月６日、五代目

工藤會傘下組織組長を暴力行為等処罰に関する法律違反で逮捕している。委員の皆さ

んについても暴力団に関する情報を見聞きした場合、情報提供していただきたい。」

旨回答した。 

〇 委員から「行橋警察署管内における、飲酒運転の現状や対策について教えてほし

い。」旨の要望があり、交通課長が、福岡県下・行橋警察署管内における飲酒事故件

数、飲酒検挙数等について説明した上で、「対策として全署体制による取締りの実施

とコンビニ等と協働しての飲酒運転通報訓練等、飲酒運転防止キャンペーンを実施し

ていく。」旨回答し、署長が、「管内の飲酒事故・違反状況等を細やかに分析し、そ

の分析を踏まえた全署体制による取締りを積極的に実施していく。」旨回答した。 

〇 委員から「先日、新聞で、ヘリコプターを活用し、行橋警察署の女性警察官がＤＪ

ポリスとして交通安全等について広報活動を行ったとの記事が掲載されており、非常

に良い取組だと感じたが、詳細を教えてほしい。」旨の質問がなされ、交通課長が、

「警察署として各種イベント等を通じ、交通安全について広報活動を行っているが、

対象者が限られてしまう。幅広く県民にアピールするため、県警本部航空隊と協力

し、空から交通安全や特殊詐欺防止について広報活動を行った。この取組については

マスコミ各社からも取材を受けるなど、大変好評であり、今後も継続して行ってい

く。」旨回答した。 

 

【閉会】 

 以上で、令和４年度第２回行橋警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 


